

VIICNA - Noticias

<https://www.congresoaridos.com/>

VIICNA: El equipo de la FdA visita Córdoba







Una de las fases más importantes a la hora de organizar un congreso es ver el espacio donde tendrá lugar. Es vital para hacerse una idea real de cómo adaptar, estructurar y diseñar lo que sin duda será un nuevo éxito para el sector. El Centro de Exposiciones, Ferias y Convenciones de Córdoba, situado en la zona denominada como Parque Joyero y que abrió sus puertas en 2022, es un espacio amplio, polivalente y funcional. De hecho, la zona expositiva principal está formada por un espacio diáfano de 4.688,69 m² que se puede configurar hasta en 16 formatos distintos “con un sistema modular de paneles y gradas”.

Además de por todo esto, el Centro de Exposiciones, Ferias y Convenciones de Córdoba es un lugar idóneo para albergar nuestro congreso de áridos ya que el edificio, obra de los arquitectos Fernando Suárez y Javier Terrados, está realizado con prefabricado de hormigón, uno de los sectores más cercanos a nuestra actividad, y su cerramiento está formado por paneles huecos de hormigón blanco que fabricó y suministró Grupo Quijada.

El equipo que se ocupa ya desde hace semanas de que este nuevo congreso sea un éxito total, como el anterior celebrado en Oviedo, y que visitó la ciudad andaluza está liderado por Federación de Áridos y estuvo compuesto por una amplia representación de especialistas y representantes del sector entre los que se incluyeron César Luaces, director general de la FdA y de ANEFA; Jaume Puig i Canal, secretario general de la FdA y gerente del Gremi d'Àrids de Catalunya; Rosa Carretón, directora técnica de ANEFA; Juan Lorenzo González presidente de AFA Andalucía y vicepresidente de ANEFA; Carlos Ramírez, director general de AFA-Andalucía; Juan Carlos Marín, vicepresidente de AFA Andalucía; Antonio Carmona, presidente de AFA Andalucía en Córdoba; Luis Fueyo, responsable del departamento comercial del congreso, de Fueyo Editores; Camila Lejarraga, directora general de Meet & Forum; Estela Arévalo, responsable de eventos de la misma firma e Íñigo de Amescua, responsable de comunicación de ANEFA

Link to Original article: <https://www.congresoaridos.com/noticias/viicna-el-equipo-de-la-fda-visita-cordoba?elem=643969>